

## BOLETÍN DE PRENSA No. 37

La Universidad Autónoma de Aguascalientes realizó el izamiento y honores a la bandera nacional en la Plaza Cívica Universitaria, ubicada en la zona deportiva, la primera ceremonia de este 2011 y a cargo del Rector Mario Andrade Cervantes.



Además se contó con la presencia de autoridades de la XIV Zona Militar, encabezados por el General Brigadier Diplomado de Estado Mayor, Antonio Solórzano Ortega; el Presidente de la Honorable Junta de Gobierno de la UAA, Ing. Eusebio Sánchez García; el Dr. en Educación Francisco Delgadillo Aguayo, Director del Colegio Portugal, así como decanos, directores generales y personal administrativo de esta máxima Casa de Estudios.

Tal y como se acordó en el Programa de Formación Cívica Universitaria, este acto cívico tiene el objetivo de fomentar las actitudes y valores cívicos entre la comunidad de la UAA así como de otras instituciones educativas. En esta ocasión estuvieron presentes el personal administrativo y docente adscrito a la Dirección General de Docencia de Pregrado y el Colegio Portugal, participación que se caracterizó por alumnos de bachillerato, a través de la Banda de Guerra del citado colegio quienes además dieron lectura a las efemérides más sobresalientes del mes de enero.

Con gran orgullo los presentes entonaron el Himno Nacional Mexicano y se apreció la destreza y habilidad de la Banda de Guerra del Portugal, que ejecutó marchas y toques, mientras que en lo alto del asta ondeaba libre y soberana la bandera de los mexicanos.

En su mensaje, el Rector Mario Andrade Cervantes enfatizó que la autonomía de la Institución no se entiende como un sentido de extraterritorialidad, por el contrario la Universidad Autónoma de Aguascalientes deberá mantenerse en comunicación con la sociedad, intervendrá a través de la docencia, la investigación y la difusión para contribuir al desarrollo del Estado y el país.



Puntualizó el Rector Andrade Cervantes que los universitarios quieren ser ejemplo de conocimiento, trabajo y ciudadanía, invitó a los presentes a vivir con entusiasmo los símbolos patrios, a construir juntos la universidad que todos quieren y que la sociedad demanda.